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Antrag 
 

21.01.2025 
  
Der Kreistag/ der zuständige Fachausschuss möge beschließen: 
 
In das Investitionsprogramm „Straßenbaumaßnahmen Haushalt 2025, 
Straßenbaumaßnahmen bis 2029“ werden folgende Veränderungen und 
neue Maßnahmen aufgenommen: 
 
 
Ausbau: 
 

1. AIC 7 Kühbach-Rapperszell:  
            Der Radweg wird geplant und die Bauausführung auf 2026 vorgezogen 
 

2. AIC 21, AIC 10 - Aic 22:  
Neubau des Geh- und Radweges wird vorgezogen, im Haushalt 2025 
werden 100000 Euro Planungsmittel eingestellt, Bauausführung ab 2026 
 

Ortsdurchfahrten: 
 

3. AIC 7, OD Kühbach: 
Ein Radweg wird geplant. Sollte die Durchführung aufgrund der Enge der 

Bebauung nicht möglich sein, werden alternative Lösungen gesucht, um die 

Sicherheit der Radfahrer*innen zu gewährleisten. 

 
4. AIC 9  Aindling- Rehling- Lechbrücke, OD Rehling: 

Ein Radweg wird geplant. Sollte die Durchführung aufgrund der Enge der 

Bebauung nicht möglich sein, werden alternative Lösungen gesucht, um die 

Sicherheit der Radfahrer*innen zu gewährleisten.  

 

5. AIC 12, OD Kissing:  

Ein Radweg wird geplant. Sollte die Durchführung aufgrund der Enge der 

Bebauung nicht möglich sein, werden alternative Lösungen gesucht, um die 

Sicherheit der Radfahrer*innen zu gewährleisten. 
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6. AIC 14, OD Ried: 

Ein Radweg wird geplant. Sollte die Durchführung aufgrund der Enge der 

Bebauung nicht möglich sein, werden alternative Lösungen gesucht, um die 

Sicherheit der Radfahrer*innen zu gewährleisten. 

 

7. AIC 26 Anwalting – Affing, OD Gebenhofen 

Ein Radweg wird geplant. Sollte die Durchführung aufgrund der Enge der 

Bebauung nicht möglich sein, werden alternative Lösungen gesucht, um die 

Sicherheit der Radfahrer*innen zu gewährleisten.  

 

 

Begründung: 
Die genannten Radwege in ihrem Verlauf befinden sich im vordringlichen Bedarf 

des Radverkehrskonzepts des Landkreises als wichtige Lückenschlussmaßnahmen 

im Radwegenetz. Mit der Umsetzung der Maßnahmen wird die Sicherheit der 

Radfahrerinnen und Radfahrer gewährleistet und ein wichtiger Beitrag zur 

Mobilitätswende erfüllt. 

Bei den Ortsdurchfahrten differenziert das Radverkehrskonzept verschiedene 

Maßnahmen und Dringlichkeiten, die berücksichtigt werden müssen. 

 
 
 
 
 
Marion Brülls     Katrin Müllegger-Steiger 
Fraktionsvorsitzende    stellvertr. Fraktionsvorsitzende 


